

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 60ª y 61ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 19 de 2024



Principios
Congregación

“Confiar en las promesas de Dios es reconfortante, pero confiar en promesas que Dios no ha hecho y que, por nuestra errónea interpretación y comprensión de las escrituras, creemos que Dios nos ha hecho a pesar de que no son para nosotros, es decepcionante.”

EL ERROR: No interpretar correctamente la revelación divina.

“Solo quienes saben cómo realizar una correcta interpretación pueden entregar palabras de esperanza reales y no crear confusión y producir decepción.”

DIOS NUNCA SE EQUIVOCA, nosotros sí.

“Dios nunca se equivoca y sus directrices y promesas son seguras. Nos equivocamos nosotros cuando interpretamos en forma sincera pero equivocada, los principios y promesas que en su Palabra han sido reveladas.”

MARAVILLOSAS PROMESAS QUE DEBEN SER CREÍDAS.

“Dios nunca promete algo que no puede cumplir y cuando creemos que existen promesas que Dios no ha cumplido, no es que ha ocurrido una falla divina, los que fallamos somos nosotros porque nos apropiamos de promesas que no son para nosotros, o no entendemos cómo funcionan las promesas que Dios nos ha dejado.”

El error de creer que en un versículo existe toda una revelación.

“Y estableceré mi pacto entre mí y ti y tu descendencia después de ti en sus generaciones, por pacto perpetuo, para ser por Dios a ti y a tu descendencia después de ti.” (Génesis 17:7)

Conclusión:

“La Biblia está llena de promesas para personas y para familias, pero debemos saber cuáles de las promesas que existen se aplican a cada persona y a toda familia. Dios tiene promesas maravillosas para los padres de familia y sus hijos sanos o enfermos, pero debemos apropiarnos de las que están dirigidas a nosotros, no a otros.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 60ª y 61ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 19 de 2024



Principios
Congregación



“Todos los cristianos que desean aprender a vivir como salvados y saber cómo proceder bíblicamente al criar a sus hijos sean sanos, rebeldes, con problemas de salud mental o discapacitados, deben ser entrenados por líderes amorosos, sabios, bíblicos y bien capacitados.”

No todos los líderes cristianos enseñan bien.

“Solo los líderes bien preparados y capacitados pueden identificar bien sobre las promesas divinas directamente asignadas a todos los hijos de Dios que viven santamente.”

DIOS SIEMPRE CUMPLE SUS PROMESAS: No nuestras ideas de promesas.

“Los que viven al amparo del Altísimo encontrarán descanso a la sombra del Todopoderoso. Declaro lo siguiente acerca del Señor: Solo Él es mi refugio, mi lugar seguro; Él es mi Dios y en Él confío. Te rescatará de toda trampa y te protegerá de enfermedades mortales. Con sus plumas te cubrirá y con sus alas te dará refugio. Sus fieles promesas son tu armadura y tu protección. No tengas miedo de los terrores de la noche ni de la flecha que se lanza en el día. No temas a la enfermedad que acecha en la oscuridad, ni a la catástrofe que estalla al mediodía. Aunque caigan mil a tu lado, aunque mueran diez mil a tu alrededor, esos males no te tocarán.”

(Salmo 91:1-7)

-DIOS SÍ PROMETE QUE ESTARÁ SIEMPRE CON SUS HIJOS: Realmente siempre está.

-DIOS PROMETE QUE ÉL SOBERANAMENTE SUPLIRÁ NUESTRAS NECESIDADES ESENCIALES.

-DIOS NOS PROVEE DE CONSUELO Y NOS PREPARA PARA CONSOLAR A OTROS.

-DIOS PROMETE EL MÁS HERMOSO FUTURO.

Conclusión:

“Dios nos promete un futuro incomparable. Para los padres que están viviendo temporadas de desafíos y que tienen que enfrentar tantos obstáculos, para los padres de hijos rebeldes, enfermos con alguna discapacidad, el mensaje es que Dios nos guía en el presente, pero en el futuro será de paz, maravilloso y glorioso.”